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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

― 主題 ― 

西宮クラブ会長「一期一会 小さなことをコツコツと」         廣瀬一雄          

ＥＭＣ事業主査「まず足元を見つめなおすことから始めよう！」     濵 浩一 

六甲部部長  「寄り添い、分かち合い～三方よしで、みんな笑顔」   大野智恵 

西日本区理事 「未来への挑戦」 

「羽ばたこう！2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 新山兼司               

アジア会長  「100年を超えて変革しよう」  

スローガン「健康第一」               大野 勉 

国際会長   「世界とともにワイズメン」  

スローガン「愛と尊厳で世界をいやそう」    Kim Sang-Chae  

４月 西日本区強調活動  

RBM 国際統一事業、マラリア撲滅にご理解、ご協力、ご支援をお願いします。 

河原正浩 地域奉仕・環境事業主任（京都トップス） 

 

西宮ワイズメンズクラブ 202２年 4 月第一例会 

 

日時：４月 1５日(金) 1９:０0～2１:０0  

場所：ホテル竹園 

ドライバー：廣瀬一雄メン、藤田良祐メン  
１ 開会挨拶・開会点鐘     廣瀬会長  
２ ワイズソング        一同  
３ 聖句朗読         馬場一郎メン 
４ ゲスト紹介        廣瀬会長 
５ 食前感謝         山口政紀メン  
６ 会食 
７ ミュージックプレイ  RAINBOW TREE 
８ ゲストショートスピーチ 
  武田寿子さん 間勝也さん 池田英基さん 

橋本唯さん 玉井勝利さん 狩山晴奈さん    
９ お誕生日のお祝い     廣瀬会長 

１０ ワイズニュース      廣瀬会長   
１１ YMCA ニュース      藤田担当主事 
１２ 閉会挨拶・閉会点鐘    廣瀬会長 

                     
HAPPY BIRTHDAY / APRIL 
１０日 濵メン  １１日 藤田千佳メネット 
１２日 丸山メン ２４日 足立完子メネット 
    間勝也さん 

 

今月の聖句 

主において常に喜びなさい。重ねて言います。 

喜びなさい。あなたがたの広い心がすべての人に 

知られるようになさい。主はすぐ近くにおられま 

す。どんなことでも、思い煩うのはやめなさい。 

何事につけ、感謝を込めて祈りと願いをささげ、 

求めているものを神に打ち明けなさい。そうすれ 

ば、あらゆる人知を超える神の平和が、あなたが 

たの心と考えとをキリスト・イエスによって守る 

でしょう。終わりに、兄弟たち、すべて真実なこ 

と、すべて気高いこと、すべて正しいこと、すべ 

て清いこと、すべて愛すべきこと、すべて名誉な 

ことを、また、徳や称賛に値することがあれば、 

それを心に留めなさい。 

フィリピの信徒への手紙 4 章 4 節~8 節 

馬場一郎メン選 

 

3 月出席状況は例会報告に記載 

ファンド              3 月            累計 

ニコニコファンド     \ 3,000    \37,010 

BF@300             \ 3,900    \20,400 

震災支援＠200       \ 2,600      \13,600 

主役員 

【会長】廣瀬 一雄  【直前会長】万本 敬一  【副会長（次）】濵 浩一  【副会長】石井 恭子 

【書記】小野 勅紘 , 山口 吉郎  【会計】重村 仁 , 濵崎 進一  【監事】阪根 新 , 山口 政紀 

【EMC主査】濵 浩一 【LD委員】馬場 貴英 【組織検討安全対策委員】山口 吉郎 【担当主事】藤田 良祐 

202２年 

４月 
 

8８8 号 
(75 期 10 号)  
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会長メッセージ 
会長 廣瀬一雄 

３月例会のゲストスピーカーの鷹野さんは、

宝塚クラブの故ワイズで温厚な今田ドクターの

お孫さん。六甲部書記の水野ワイズが西宮

YMCA 館長の頃、故ワイズは常によきサポー

トをしてくださいました、と言われていました。 

今月の例会。普段お仕事頑張っておられる職

員さんとの交流会。ワイズもメネットさんもぜ

ひホテル竹園に足を運んでください。と申しま

すのも蔓延防止がひと段落しアメリカンフォー

ク、日本の唱歌を歌う RAINBOW TREE に素

敵な歌声を聞かせて頂けるから。アットホーム、

アットオフィスで過ごされていた方もぜひご出

席を。 

理想主義者の端くれのワイズも現下の厳しい

世界情勢に驚いています。ウクライナへの侵略

戦争がひと月以上も続いても stop できない異

常な事態。PPM の歌を、“悲惨な戦争”を聞

かせていただき支援のお話しができればと思っ

ていますが。英語で“The Cruel War”ま

さに“狂える”ですね。 

そこで思いを愚作で二首 

帝政ロシアはてい姿勢 

プーチンロシアは殺し屋に 

             詠み人知らず 

聞かぬなら 殺してしまえ ウクライナ 

             信長 プーチン 

（写真は加西市鶉野町 鶉野飛行場跡） 

 

３月第一例会報告 
山口政紀 

3 月例会は久しぶりの例会スタイルが実現でき

ると思いましたがまん延防止の期間が延長で

Zoom 併用になりました。 

廣瀬会長点鐘で開会、ワイズソングは着席とマス

ク内で、聖句朗読と感話は藤田担当主事がそして

食前祈祷は山口政紀メン。 

会食が進み 3 月ブリテン記

載の浅野メンによる「ウク

ライナの危機」に一言戴き

ました、突然でしたが浅野

メンの平和への想いを伺う

ことが出来ました。 

続いて 11 年前の東北大震

災の復興へ協働の想いをお

話しいただきました。 

馬場一郎メンからは是非岩

手県宮古市へ復興状況確認

など訪問しましょうと呼び

かけを頂きました。この間

の宮古地区障がい者施設か

らの生産物の販売合計は約

1,300 万円になりお役立

ちが出来ていますと報告を

頂きました。 

さて本日のゲスト西宮市議会議員「鷹野 伸さ

ま」から、「なすべきわざのために」～西宮市政

の現場から～と題して講演をいただきました。な

んと最年少の市議会議員。 

自己紹介では西宮市立苦楽園小学校・中学校か

ら関西学院高等部を経て同大学法学部法律学科を
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ご卒業になりその後不動産会社でマンションの販

売に従事。生粋の西宮っ子！既に YMCA のまたワ

イズメンズクラブとの縁は少年時代から自覚があ

り祖父母と一緒にチャリティーランや西宮 Y で夏

休み体操教室などに参加していた。（神戸 YMCA

副理事長を長く担われ宝塚ワイズの設立者のお一

人の今田稔小児科医師さん、和子さんの孫メット） 

高等部では吹奏楽部で芝川先生にお世話なったと

か。学生時代に民間オーケストラを設立し代表を

務めた経験もあります。 

市議会議員を目指した理由に実はこの私立高校

生の 15 歳の青年期の始まり千刈キャンプでのオ

リエンテーションで歌った・出会った讃美歌 21・

520 番 「真実に清く生きたい」でした。歌詞に

ある「なすべきわざのために」に惹かれた、使命

を持って生きる人生に憧れ感じて学生時代からス

タートしました。 

市議会議員を目指すスタートは法学を選び学び

「まことの友となりたい」との高い志にチャレン

ジし続けることでした。この讃美歌は市議を目指

したきっかけであると同時に、人生の道しるべそ

して政治家として大事にしたい価値観を教えてく

れる曲でもある。（BGM が） 

今取り組んでいる二つの政策があります。 

一つは「学校配分予算の充実」です。 

学校に配分される予算はピーク時（1995）に比

べてかなり低い水準が続いている。 

子育て、教育予算の増額 子育て世代の代表とし

て放課後キッズの全校実施。そのためには財政を

生み出す行政改革が大切。 

①教育委員会が負担する工事費が少ない！ 

②配分額に「校舎の築年数」がほぼ反映されてい

ない！ 

③支出が集中する年度でも、配分率は他の年度と

同じ！ 

これらには総額を増やし配分方法も見直すべきで

す。 

二つ目は内部公益通報制度の強化です。 

制度のフロー図を示し、いわゆる内部告発、不祥

事を知った職員が通報するもの。 

撲滅を目指す方向は「内部公益通報調査委員会」

に市役所の幹部が含まれている現状を純粋に第 3

者のみ（外部化）にするとともに、不正な行為の

通報を安心して進め、中立の立場で調査出来るよ

うにしようと取り組んでいます。 

今後の地方政治に求められるもの 

人口減少、少子高齢化、グローバル化など時代が

大きく移り変わるこの時に求められているのは

「発想の転換」であり「民活の更なる導入」です。 

①住宅セーフティーネットの構築 

これは中核都市平均の 2 倍の市営住宅（人口当

たり戸数）約 9,100 戸がある一方民間住宅の空

き家約 24,000 戸は今後さらに増加と予想され

ています。社会全体では住宅は余っています、

民間住宅での家賃保証や家賃補助も推進し、市

営住宅で受け入れるの個定概念は取り去る。 

②介護予防事業の多角化が求められています。 
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今後も介護を必要とする方の数は増加の一途を

たどると、その推移表（認定者）を示されまし

た。予防事業に舵を切り替え多様な主体が担う

ように発想の転換で予防重視！ 

行政や政治が全ての領域をカバーすることは困難

で様々な主体（企業・団体・NPO・個人）との連

携・協働が不可欠になっています。 

奉仕活動や保育所、育成センター、放課後キッ

ズ、子育て広場などで地域社会に深くかかわって

こられたワイズや YMCA のみなさまと「共に」ま

ちづくりを進めていきたい。と纏められました。 

谷川保育園長さんや育成

センターを担っておられる

間さんからも好い機会でし

たと講演に関心を寄せてお

られ、後日好い関係の構築

に時間を作って頂けるよう

です。 

私は一度「御影のセンタ

ー」に鷹野さんを案内され

たらと藤田さんにお願いし

ようと思いました。また馬場コープ理事長とも懇

意にして頂けるように期待し名刺交換もされてお

られました。 

この機会に YMCA 維持会員と近い機会に西宮ワイ

ズメンズクラブへの入会をお誘いしました。 

大きな拍手で鷹野さんの今後の活躍を期待し感謝

をし講演を終えました。 

そのあとは誕生祝いを鷹野さんも加えて万本メ

ン、藤原俊夫メネット（楽しいバードの寄稿頂い

ています）でお祝いの歌と宮地特別メネットに用

意をして頂いたお祝いを手渡しました。 

ワイズニュースは少し時間がかかりましたがクラ

ブの方向と報告を確認しました。 

YMCA ニュースでは卒園式のなどのシーズン、当

日で服装は決まっていた谷川さんお疲れ様でした。

送り出しと募集の時です、ご支援に感謝です！ 

廣瀬会長の閉会点鐘！  時間の関係もありで

Zoom 参加者の一言を飛ばしました🙇 

3 月 11 日（金）例会の出席者は、 会場出席：

浅野、足立、岩田、小野、馬場一郎、濵﨑、広瀬、

藤田、藤原、万本、山口政紀、山口吉郎、山本各

メン 13 名 宮地特別メネット 1 名 計 14名 

Zoom 出席：石井、阪根、濵各メン 3 名 山口

洋子メネット 1名 計 4 名 合計 18 名 

ゲスト：鷹野 伸 さま、谷川主事さま、間主事

さま 計 3名  総合計 21 名 

例会への出席とご協力に感謝します。 

3 月出席状況 （在籍会員数 22 名） 

第一例会（１1 金）  第二例会（25 金） 

メン   １６名   メン    9 名 

メネット  2 名   メネット  1 名 

ゲスト   3 名   合計    9 名 

ＭＵ    1 名   

合計   １7 名   出席率 ７7．3％ 

 

 

間さま自己紹介 
神戸 YMCA 西宮ブランチ館長 間 勝也 

西宮 YMCA 職員の間勝也（はざまかつや）です。 

ちょうど 1 年前の 2021 年 2 月に西宮 YMCA

に配属になりました。私は神戸 YMCA で勤務して
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22 年経ちます。この西宮 YMCA に配属になるま

では「ウエルネスセンター学園都市」・「ウエルネ

スセンター三宮」・「ファミリーウエルネスセンタ

ー」とウエルネス部門ばかりの勤務でした。

YMCA との出会いは高校生の時にウエルネスセン

ター学園都市のメンバーになり、そこのスタッ

フ・リーダー姿に憧れて、「YMCA のスタッフに

なりたい！」と思ったのが始まりでした。2019

年度から神戸クラブの担当主事をさせていただい

ています。歴史の長いクラブなので教わる事も多

いですが、第 1 例会・第 2 例会と先輩方の活動力

には本当に刺激を受けて、私自身の YMCA 生活の

パワーの１つにもなっています。今後は西宮クラ

ブの皆様ともお会いする事もたくさんあると思い

ますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

YMCA ニュース 
担当主事 藤田良祐 

3 月には保育園の卒園式、育成センターの卒所式、

卒業リーダー感謝礼拝などが行われ、多くの子ど

もたちや青年たちを見送ることが出来ました。コ

ロナの影響で卒園式などの実施が危ぶまれること

もありましたが、YMCA で過ごしてきた大切な子

どもたちや青年たちをなんとか送り出すことが出

来たことに職員一同ほっとしています。 

4 月からは新たな年度がスタートし、それぞれが

新たな環境の中での生活をスタートさせています。

新しく保育園に入園してきた子どもたち、保育園

から育成センターに通い出した子どもたち、社会

人として活躍し始めた青年たち、それぞれの新た

な出発の時が喜びと希望に満ちたものとなるよう

に祈ります。 

1. 卒業リーダー感謝礼拝 

 3 月 23 日（水）西宮 YMCA 会館で卒業リー

ダー感謝礼拝を行いました。昨年度と同様にコロ

ナの感染状況を鑑みて、リーダーたちと職員のみ

の少人数で実施させていただきました。今年は 8

名のリーダーが YMCA を巣立って行きました。保

育園や小学校、一般企業などそれぞれの進路は異

なりますが、YMCA で経験したことをこれからの

人生に活かして、元気に活躍してくれることを祈

ります。これまで YMCA で多くの子どもたちのた

めに奉仕してくださったことに心から感謝して、

これからも YMCA に繋がり続けてくれることに期

待しています。 

 

2. 西宮 YMCA 人事異動について 

 4 月から西宮 YMCA でも役割の変更や異動が

あり、私は西宮 YMCA 保育園の副園長としての役

割を与えていただくことになりました。保育園で

の業務は全く初めての経験ですので緊張していま

すが、保育が必要な子どもたちや保護者のために

精一杯努めさせていただきます。なお、神戸

YMCA 西宮ブランチの館長は、間（はざま）が務

めさせていただきます。また、ファミリーウエル

ネスセンターから狩山（かりやま）が西宮 YMCA

へ異動し、育成センターの担当を担います。異動

する職員は西宮クラブ 4 月例会に出席予定ですの

で、改めて紹介させていただきます。（西宮クラブ

の担当主事は引き続き藤田が務めさせていただき

ますので、今後ともよろしくお願いいたします。） 
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ワイズニュース 
【今後の予定】 

４月１５日(金) 第一例会 19：00～21：00 

       職員さんとの交流会 ホテル竹園 

４月１７日(日) 京都部会ウエスティン都ホテル 

４月２２日(金) 第二例会 19：00～ 

４月２３日(土) 彦根シャトークラブ 

４０周年記念例会 エクシブ琵琶湖 

４月３０日(土) 被災地復興チャリティコンサート 

       14:00～16:00 神戸聖愛教会 

       神戸ポートクラブ主催 1,000 円 

５月７日(土) 京都パレスクラブ５０周年記念例会 

ホテルオークラ京都 

５月１３日(金) 第一例会 19：00～21：00 

         ドライバー浅野メン、岡田メン 

５月１４日（土）13:00～19:30 びわこ部会 

        マキノグランドパークホテル 

５月２７日金）第二例会 19：00～ 

 

第 25 回西日本区大会  
日時  2022 年 6月 11日(土) 

大会会場  岡山国際ホテル 

登録費  

・現地参加  (懇親会費を含む) 

メ ン 20,000円 メネット 20,000円 

・WEB 参加 (You Tube LIVE)  3,000 円 

その他の参加費等 

・前夜祭: 10,000 円 

６月 10 日(金) 岡山プラザホテル 4F鶴鳴の間  

・メネットアワー: 2,500 円(昼食付） 

６月１１日(土) 岡山国際ホテル 3F 松琴 

●登録期限 4 月 20日（水）         

 

 

3 月第二例会 抜粋記録 

・次期キャビネット構想（濵次期会長）   

 役職およびドライバーについては、ほぼ今期と

同じ割り当とする（承認） 問題がある場合は、

個別に濵メンに申し出てください。 

親愛なる DBC の皆様へ 
近江八幡クラブ びわこ部部長 安田博彦 

お元気ですか？ 

ようやく びわこ部会ご案内が出来るようになり

ました。是非、一泊されて、大いに盛り上がるナ

イトをご一緒しましょう。 

 

2022 年 5 月 14 日（土） 受付開始 12：00～  

式典 13：00～        懇親会 17：30～ 

近江今津 高島市民会館（部会）  

     マキノグランドパーク（懇親会） 

登録費 

・式典/記念講演 メン・メネット 3,000 円  

・懇親会 酒フリー7,000 円 ソフトフリー6,000 円 

・オプショナルツアー  A:メタセコイヤ 3,000 円  

B:ヴォーリズ通 500 円 C:マキノ 湖岸散策無料 

●登録期限 ４月３０日（土） 

 

 

編集後記       ブリテン委員 山口吉郎 

 新年度が始まりました。入学、卒業、就職、退

職、異動と新しい生活が始まります。シニアの身

の私は生活は変わりませんが、新たな気持ちは持

っています。次々と花が咲き新芽が出てきて春を

実感しています。 ウクライナの春はいつに？ 

 今月はいつもお世話になっており、今度西宮 Y

の館長に就任される間主事さまに寄稿いただきま

した。ありがとうございます。これからも職員さ

んやリーダーさんの投稿を期待いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


